

L'antiterroriste cubain René González rend hommage à Simón Bolívar au Venezuela



Caracas, 7 mai (RHC)- L'antiterroriste cubain René González a déclaré à Caracas, la capitale du Venezuela, que sa visite au Mausolee National pour rendre hommage au Libérateur Simón Bolívar est une façon de rendre hommage à l'histoire de l'Amérique Latine.

En compagnie du ministre vénézuélien des affaires intérieures, de la Justice et de la Paix, Miguel Rodríguez, René González a déposé une gerbe de fleurs devant la tombe de Bolivar. Il a signé le livre d'honneur de ce site.

Il a signalé qu'il s'est rendu au Venezuela pour tendre la main au peuple et pour le remercier de l'appui et de la solidarité avec la cause des 5.

René González a été le premier d'un groupe de 5 antiterroristes cubains à sortir de prison après avoir purgé une peine injuste pour avoir surveillé les organisations terroristes de Miami pour prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/22462-lanterroriste-cubain-rene-gonzalez-rend-hommage-a-simon-bolivar-au-venezuela>



Radio Habana Cuba